
� Interrogazione n. 809
presentata in data 4 giugno 2003
a iniziativa dei Consiglieri Procaccini, Martoni
“Situazione azienda Fabercarta”
a risposta orale urgente

I sottoscritti Consiglieri regionali dei Comunisti Italiani,
Premesso che dopo la privatizzazione dell’ex gruppo Cartiere Miliani Fabriano l’incertezza per il

mantenimento dell’occupazione è aumentata e che a tutt’oggi non esiste una strategia definita delle
nuove società derivate;

Considerato che la Fabercarta, stabilimento di Castel Raimondo ha già subìto una ristrutturazione
che ha portato in tempi brevi ad una riduzione di lavoratori occupati da 120 a circa 80 e già si
paventano ulteriori tagli;

Considerato altresì che manca ancora un piano aziendale definito della Fabercarta e che l’azienda
si è rifiutata di incontrare le rappresentanze sindacali;

Preso atto che fino al prossimo 15 giugno ci sarà la cassa integrazione senza certezze per le
prospettive di decine di lavoratori;

Per quanto sopra i sottoscritti Consiglieri

INTERROGANO

il Presidente della Giunta regionale per conoscere se sono in corso iniziative per risolvere tale
situazione di incertezza.


